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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和６年11月20日（水）午後１時30分から午後３時33分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［審議事項］

　○　令和７年高知県警察運営指針、重点目標等の設定について 

　　　警務部から、令和７年高知県警察運営指針、重点目標等の設定について説明があっ

た。 

　　　委員から、「「安全・安心を守る強く優しい警察」という運営指針は、県警察の目指

すべきところがよく表されており、とても良いと思う。」旨の発言があった。また、

別の委員から、「重点目標、主要施策が組織全体に浸透するようにしてもらいたい。」

旨の発言があった。 

 

［報告事項］ 

　１　令和７年度警察費当初予算の見積概要について 

警務部から、令和７年度警察費当初予算における人件費を除いた見積概要について

報告があった。 

　　　委員から、「県民の安全安心を守るためのものであり、従来以上の予算確保に努め

てもらいたい。」旨の発言があった。 

　 

　２　偽物ロレックスを使用した組織的な広域多額詐欺事件の検挙について 

　　　刑事部から、偽物ロレックスを使用した組織的な広域多額詐欺事件の検挙について

報告があった。 
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　３　運転免許業務のデジタル化について 

　　　交通部から、運転免許業務のデジタル化について報告があった。 

　　　委員から、「（運転免許更新時の）オンライン講習の実施など、デジタル化によって

県民の利便性の向上に繋がる取組は、積極的に進めてもらいたい。」旨の発言があっ

た。また、別の委員から、「マイナ免許証のメリットは分かるが、マイナンバーカー

ドを紛失した際にはデメリットもあることから、適切な広報に努めてもらいたい。」

旨の発言があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　公安委員長感謝状表彰について 

警務部から、公安委員長感謝状表彰の上申について説明があり、原案のとおり決定

 した。

 

 ２　高知県公文書開示審査会への諮問及び審査請求人に対する諮問通知について

公安委員会事務室から、審査請求にかかる高知県公文書開示審査会への諮問及び審

 査請求人に対する諮問通知について説明があり、原案のとおり決定した。

 

 ３　公安委員会定例会議の議事録について

    　公安委員会事務室から、令和６年11月６日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

 について報告があり、了承した。

 

第５　聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、12件（事故１件、飲酒６件、無免許１件、その他４件）の行政処

分を決定した。 


